

Quartierzeitung Riethüsli

REDAKTIONSSTATUT

Der Redaktionsleiter ist gemeinsam mit dem Redaktionsteam verantwortlich für Inhalt (Text und Inserate), Gestaltung sowie Druck und Vertrieb der Quartierzeitung Riethüsli. Das Leitbild ist integrierender Bestandteil des Redaktionsstatuts.

Die Redaktion arbeitet ehrenamtlich.

Das Redaktionsteam erarbeitet an regelmässigen Sitzungen die thematischen Schwerpunkte. Die Themen sollen die Vielfalt der Meinungen in der Redaktion und im Quartier angemessen widerspiegeln. Hinweise und Vorschläge aus dem Quartier werden wohlwollend geprüft.

Der Redaktionsleiter trägt nach aussen die Gesamtverantwortung. Er ist für den Inhalt und die Qualitätssicherung verantwortlich. Alle Texte werden von ihm entgegen genommen und redigiert.

Es können auch externe Autoren angefragt werden für regelmässige Mitarbeit in einem Fachbereich. Diese können allenfalls durch ein bescheidenes Honorar entschädigt werden.

Das Redaktionsstatut wurde von der Redaktion auf den 1.1.2008 verabschiedet.

Der Redaktionsleiter:

Erich Gmünder

Die Mitglieder der Redaktion:

Roger Huber
Marianne Kuster
Wendelin Reinhardt